
２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

竹之内 来未さん

『東アカのサポートに感謝』

理系の学部の大学出身の為,法律や経済学は全く勉強したことがなく不安でしたが，講義を受ける中で分かるようになりました。独学

でやっていたら絶対に理解できていなかったと思います。独学だと，どのテキストを使うべきかなどが分からなかったと思いますが，東

京アカデミーに通うことで準拠テキストや出たＤＡＴＡ問(過去問題集)等必要なものが配付され，それに取り組めば大丈夫だというとこ

ろも良かったです。また，模試やガイダンスなどが充実していた点も良かったと思います。

勉強方法としては，早めに朝起きて勉強する習慣をつけて，教養よりも専門の割合が大きい試験が多かったため，専門科目を中心に勉

強するようにしていました。

精神的に大変な時期もあると思いますが，友人と話をしたり遊びに出かけたりすることで息抜きもしたらいいと思います。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

冨田 絵梨奈さん

『過去問の活用は必須』

公務員試験に挑むにあたって，私が特に大事だと思ったことをまとめます。まず，学習面では，講義を真剣に聞くこと，過去問や模試

を通して問題に慣れること，の二点です。講義で講師の方が強調して教えてくださっていた部分はほとんど本試験にも出ていたと思いま

す。そのため，勉強の仕方等に悩んでいる人は，まずは講義をしっかりと聞くところから始めると良いと考えます。その上で，自主学習

の方法として，過去問を活用することが大事だと思います。特に，専門の法律・行政系科目は，過去問と本試験が似通っているため，問

題に繰り返し取り組むことが得点アップにつながると考えます。また，過去問を解く際に，制限時間を設けるなど，本番に近い形で取り

組むことも実践して良かったことの一つです。一日のノルマを決めることも計画的な学習につながります。最後に，公務員試験は長期戦

であるため，心身ともに疲れてしまうこともあるかと思います。そういった時は，勉強を休んで一旦気持ちを切り替えることが一番です。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県中級(教育事務)

最終合格

鹿児島校

松元 菜月さん

『東京アカデミーを最大限活用しよう』

教員免許を持っていたこともあり，教育に携わる仕事がしたかったので鹿児島県の教育事務を希望しました。面接に苦手意識がありま

したが，何度も練習したことによって自信を持って答えられるようになりました。

専門試験の内容は独学ではわからない部分が多かったと思うので，講義を受けて先生方の説明を聞いたことで理解できました。また，

模試もあったのでその時点での自分の実力が分かったので良かったです。

勉強はやった分，身に付きますし，早めからやっておいて損はないです。講義の内容はその日のうちに復習することが大事だと感じま

した。東京アカデミーでは講義，自習室，添削，面接練習などたくさん活用できるものがあるので，できる限りたくさん活用することが

大事だと思いました。～筑紫女学園大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(警察事務)

最終合格

鹿児島校

太良木 栞那さん

『目標としていた本命の試験に合格することができました』

学生時代に吹奏楽部での活動に力を入れてきて，それを活かしながら，人の役に立てる仕事として警察音楽隊に入りたいと思ったため、

警察事務の試験を受験しました。

東京アカデミーは，まず，試験に関しての情報がたくさんあるところが良かったです。過去問や，併願先の決め方，自分の知らないと

ころをたくさん教えていただけたことで，何をすればいいのかはっきりわかりました。周りに自分と同じように公務員を目指す人がいる

環境も良かったです。やる気がでない日もアカデミーの自習室に行けば，頑張っている人たちがいるので，自分もモチベーションをあげ

ることができました。分からないことを聞いたら教えてくださる先生方や，事務局の方々がいらっしゃることも心強かったです。試験勉

強は，範囲が広く，内容も難しく，大変だと思います。ですが，コツコツやれば結果が出ると思うので，諦めずに頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

末吉 ななこさん

『メリハリのある受験生活を送ることが大切！』

東アカでは，先生方に試験についてすぐ聞け，情報量が多いので，正確で信用もできました！また，テキストがいいので，効率良く，

かつ自分の力がしっかりつく勉強もできました！

毎日しんどくて，遊びも買い物も思いっきり楽しめず大変だと思います。集中できない日や，1日何も勉強しなかった日もありました。

でもこうして合格できているので，あきらめずやるときはやる，やらないときは休む，メリハリのある生活をすることが大切だと思いま

す。最初からずっと気を張ってても，どこかで疲れてしまうので，たまには自分にごほうびもあげてみてください！何か迷って人に相談

したいときは東アカの先生方や友達に相談すると良いです！気分がリフレッシュするのでおススメです！そして，模試の結果は気にしな

いで本当に大丈夫です！私も最後まで成績良くありませんでしたが，模試から苦手を見つけて成長するのが1番良いですよ～！～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県中級(教育事務)

最終合格

鹿児島校

竹之内 祐人さん

『量より質を意識して勉強しました』

子供たちが安全・安心に教育を受けられる場をつくること，学校が地域コミュニティのかけ橋となることで，現在人材供給県となって

いる鹿児島に少しでも貢献したいと思い，教育事務を志望しました。

私は，公務員を目指すと決めた時から，どんなに忙しい日でも勉強しました。ですが，毎日長時間の勉強をしていたわけではありませ

ん。どちらかというと毎日何かは必ずする！と決めて勉強に取り組んでいました。量より質と言いますが，まさにその通りだと思います。

勉強をしていき，模試や公務員試験を受けていく中で不安になったり，あきらめたくなることもある思います。私は，鹿児島県中級に合

格するまで一つも合格していませんでした。それでもあきらめず勉強を続けた結果，最後の最後に合格することができました。最後まで

何があるか分かりません。なので，皆さんも最後まであきらめずにギリギリまで頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)特別枠

最終合格

鹿児島校

井口 明さん

『継続して努力することが大切』

東京アカデミーは，テキストの内容や過去問が充実している点，また，面接指導や論文対策をしっかりと行ってくださった点が特によ

かったです。テキストは，頻出の部分などの論理が詳しく解説されており学習に役立ちました。授業前に前日の内容を確認して疑問点を

減らし，基礎と問題演習を並行して行うことで，数をこなすことを意識して学習しました。講義にはしっかりと出席し，過去問はその分

野を学習していなくても早めに取り組くむことも大切だと思います。面接などに関しては，先生方が，個別で熱心に教えてくださり，対

応力の向上につながったと思います。

模試の結果を気にしないことも大切です。また，全ての学習を早めにやっておくことも重要です。勉強嫌いの人間は，長時間学習が辛

いと思うので，短時間でも時には良いと考えました。それなりに継続して取り組めれば結果につながると思いました。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)特別枠

最終合格

鹿児島校

竹之内 わかなさん

『独りで抱えず質問・相談してすぐに解決！』

最初のうちは，公務員試験に対する知識も少なく分からないことが多くて不安だと思います。そのため，試験に関してわからないこと，

困ったことがある時は，迷わず事務局の方や先生方に質問することが大切です。公務員試験は種類も多く，範囲も膨大で，なかなか結果

が出なかったり，思うように勉強が進まないこともあると思いますが，そんな時は，友達や先生方に相談して上手に息抜きしてください。

勉強面にアドバイスとしては，とにかく「出た問」を解いて出題傾向をつかむことが大切です。また，エントリーシートも記入にかな

り時間がかかるので，少しずつでも自己分析を進めていくと良いと思います。また，面接練習も論文対策も，自分が納得できるまで何度

も対策できたことが，最終合格につながったのだと思います。

公務員試験は，長期戦で不安になることも多いと思いますが，最後まで諦めず，息抜きをしながら焦らず頑張ってください。～鹿児島大学～



２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(警察事務)

最終合格

鹿児島校

海老原 雅士さん

『面接対策が最終合格のポイント』

講義を受け，正しい知識を身につけ，理解し，出たDATA問(過去問題集)をこなし，復習の時間を大切に勉強しました。面接はとにか

く慣れが大事だと考えていたため，面接指導をできる限り利用しました。面接が最終合格の大きなポイントだと考えていたため，とにか

く面接対策をし，本番にそなえることができたことが，最終合格につながったと感じています。二次対策をしっかり行うことができるの

が東アカの強みだと感じました。複数人の面接指導によって,様々な意見や考え方を取り入れることができるからです。また，過去の受

講生の試験の情報を得ることができるのは，独学ではできない部分だと思います。一次と同じかそれ以上に，二次も大事なので，面接

カードの作成も早め早めに取り組むことが重要です。

大変だとは思いますが，自分の将来のためにもこつこつ頑張ってください。応援しています。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政）

最終合格

鹿児島校

祝 満月さん

『東アカでよかったと実感！』

独学だったら勉強方法が分からないまま勉強し続けて，どこにも合格できなかったと思います。講義を受けると勉強の方法やポイント

が分かってくると思います。また，友達と情報共有できることも利点だと思います。東京アカデミーのいちばんの魅力は，先生方や職員

の方々の丁寧で親身になってくれる対応だと思います。相談や分からないことなど，何でも聞きやすいし，聞いてくれます。特に面接指

導は本当に東京アカデミーでよかったなと実感できる場でした。

公務員試験勉強は最後の最後まで成績が伸びるので，模試の結果が悪くても諦めず，良くても油断せずに頑張ってください。また，現

役生は，試験勉強と同時に実習や卒業論文なども進めなければならず，精神的にきついと思います。ですが，勉強の時間が確保できない

自分を責めすぎないであげてください。大学と並行して公務員試験勉強をしているというだけで十分頑張っていると思います!!～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県中級(教育事務)

最終合格

鹿児島校

日野 隼太朗さん

『充実した面接対策が最終合格できたポイント』

公務員試験に向けて，しっかり勉強したかったので東京アカデミーに入会しました。10月から通学しましたが,自分だけでは対策が取

りづらい専門科目の講義を受講できたことがよかったです。講義や模擬試験の活用はもちろんですが，自己学習の時間も作り日々勉強に

励みました。

二次試験の面接対策は力を入れて臨みました。様々な試験を併願しましたが，最終合格できたのは，東京アカデミーで二次試験の対策

を十分にできたからだと思います。

公務員試験の受験対策は，長く険しいものですが，勉強をしっかり頑張れば結果は出ると思います。一次試験の対策も大事ですが，公

務員になるためには，最終合格しなければならないので，二次試験の面接も見据えて頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

堀之内 咲花さん

『勉強することが必然の環境に身を置くことが大切』

自分の周りに鹿児島県庁の職員の方が多く，自分もこうなりたいと思ったため鹿児島県を受験しようと決めました。

独学などと異なり，東アカの講義があるので“必ずやらなければいけない時間“が生まれるということが，とても良かったと思います。

また，東アカからは家が遠かったのでオンラインで受講できたことも良かったです。テキストは何度も読み込み，模試は毎回受けるよう

にしていました。講義は最後までオンラインで受講していましたが，年明けからは，講義時間を含めて毎日10時間くらい勉強していま

した。

一次試験合格後は，面接練習も行いましたが，練習する度に新たな発見があったため，何回も練習することが大切だと思います。公務

員試験を受験される方は，自分の目標に向かってコツコツ頑張ってください。身体も壊さないように気をつけてください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県中級(一般事務）

最終合格

鹿児島校

上馬場 優希さん

『何事も先延ばししないことが大切』

東京アカデミーでは，スケジュールが設定され講義を受けるという形で勉強できたので，独学では乗り切ることができなかったと思い

ます。また，講義やガイダンスにもオンラインで参加でき，様々な情報を得ることができたところも，東京アカデミーに入会してよかっ

たと思う点です。

人物試験対策は，講義で配付された「自己分析・志望分析シート」を活用しました。また，これまでの面接試験の質問等過去のデータ

から，自分用の回答を考えて本番に臨みました。

何事も先延ばしにせずに，できるときにできることをしていくと，のちのち余裕を持つことができると思います。体調と精神は互いに

影響を与えやすいと思うので，心身ともに健やかに過ごせるように，自分の気持ち，体調管理に気をつけてください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島県中級（教育事務）

最終合格

鹿児島校

立野 陽菜さん

『自分に負けないことが大切』

東京アカデミーに入会してよかったと思うことは，同じ目標を持つ人たちと一緒に授業を受けて，不安や悩みを共有したり，相談した

りできた点と，勉強を頑張っている人の姿を見て “自分も頑張らないといけない”と奮起させられた点などです。先生方の授業はもちろ

んですが，勉強したくないと思ったときでも他の人が頑張っていると，勉強せずにはいられない状況だったので，自分に負けないでいら

れる環境がよかったです。

勉強は，毎日の講義を受けて，先生が大事だと伝えた所を重点的に復習することが大切だと思います。すぐに結果は出ないので焦って

しまいますが，勉強した分だけ伸びていくので，積み重ねが大事です。勉強以外にもやりたいことはたくさんありましたが，約半年間頑

張れば楽しいことも待っているので，休日は図書館に行き，勉強しないといけない状況を作って自分に負けないようにしていました。～鹿児島県立短期大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

階元 栞奈さん

『最後まで諦めない』

東京アカデミーでは,リアルタイムで受講しなければならなかったため，休まず参加することができました。講義は毎回出席し，講義

の中で板書したことや自分で大事だと思ったことはテキストに書き込み，見直せるようにしていました。模試は，訂正ノートを作り，終

わったら必ず訂正を行い，次の模試直前では，訂正ノートの見直しを行いました。不安なことや疑問に思ったことは，事務局で相談する

ようにしました。独学では，勉強の始め方，法律関係の勉強方法等分からなかったと思います。

模試や二次対策等合格のための対策が充実している点も，東京アカデミーを選んで良かったなと思いました。模試の結果や，早めにあ

る試験の結果に一喜一憂せず気持ちを切り替えていくことも大切です。精神的に追い詰められて苦しい時もあると思いますが，自分だけ

ではなく，みんな同じ気持ちを抱えていると思うので，諦めずに最後まで頑張り抜いてください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務）

最終合格

鹿児島校

永田 楽翔さん

『長く辛い受験勉強を根性で乗り切ろう！』

私の学習方法としては，基本的に基礎を固める学習を行い，自分の中で基礎ができてきたと感じたら発展的な問題を解くようにしまし

た。また，自習室は，平日・休日問わず利用するように心がけました。二次試験の対策としては，エントリーシートの添削を何度もして

もらい，面接対策は，面接練習の予約をできるだけたくさん入れ，実践練習を何度も行うようにしました。

東京アカデミーに通って特によかったと思う点は，は模擬試験で順位が出るので，自分がどの位置にいるのか可視化することができ，

勉強のやる気につながった点と，周りにも同じ目標を持って勉強している人たちがいたので，自分自身のモチベーション維持につながっ

た点です。受験勉強は長く辛いですが，コツコツと努力して勉強すれば必ず良い結果につながります。また，最後にモノを言うのは根性

だと思います。頑張ってください。～志學館大学～



２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

永富 遼磨さん

『勉強する癖が東アカで身に付きました』

私が鹿児島市を受験先に決めた理由は，大学で学んだ様々な法律の知識を活かして，弱い立場の人を守るための福祉実現やジェンダー

問題の解決に貢献したいと考えたからです。

東京アカデミーに通って良かったと思う点は，独学と比較して効率よく知識を取り込むことができ，講義を休まず参加することで，勉

強する癖が自然と身に付いたことです。最終的に筆記試験合格ラインまで力をつけることができたので通って良かったと思います。また，

ガイダンス・説明会を通して公務員試験の情報を多く受け取ることができたので，昨年よりも充実した就活を送ることができました。

最後に，苦しくなったら友人と息抜きをする勇気も大切だと思います。限られた時間の中で悔いだけは残さないよう，そして絶対最後

まであきらめないように必死に食らいついてください。応援しています。～久留米大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

中間 輝龍さん

『自分が公務員になるイメージをしながら頑張ろう』

私が東京アカデミーに通って良かったと思うところは３つあります。1つ目は情報量の豊富さです。公務員試験に関して多くの情報を

提供していただき，進路を決定する上で参考にすることができました。試験内容についてはもちろん業務説明会などを通じて仕事内容ま

で知れたことは大きかったです。2つ目は講義です。私は怠け癖があったので，毎日分かりやすい講義を教室で受けることができとても

ためになりました。3つ目は面接指導や論作文の添削です。筆記試験に関しては自習で力をつけることができますが，面接や論文は第三

者に見てもらうことで力がつくと思うので東アカでの指導が役に立ったと思います。

筆記試験についてはとにかく過去問を解くことが重要だと感じました。傾向を把握し，まとめておくことで対応できると思います。

公務員試験は終わるまでが長く大変だと思いますが，1年後に自分の志望する職業につけることをイメージして頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

吉盛 杏さん

『目標と将来の自分のために』

東アカの講義は，できるだけ対面で授業を受けていましたが，都合に合わせてオンラインで受講ができてとても助かりました。

公務員試験は長期戦なので，不安になってしまったりネガティブになってしまったりすると思います。そんな時はぜひ事務局のスタッ

フの方々に相談してみてください。勉強範囲が広く，法律や経済学などあまりなじみのない科目もあるため，なかなか思うように結果が

ついてこなくてつらいと思う時期もあると思います。でも諦めてしまったらすべてが無駄になってしまいます。「もう少しだけ頑張って

みよう」と少しでも前に進むことが大切です。やる気がなくなったり，モチベーションがなかなか上がらなかったりしたときは，ホーム

ページや教室内にある過去の合格者の方々の言葉を見てください。希望職のホームページを見て自分が働いているイメージをするのもい

いと思います。受験勉強は大変ですが，目標と将来の自分のために頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

日高 亜佑美さん

『疑問点や不安なことはすぐに解決・解消できました』

試験や面接における注意事項など，自分の疑問点や不安に感じたことなど，対面でも電話を通してでもすぐに聞くことができる環境が

あったのはとても良かったと思います。また，講義や対策会などへの参加が対面かオンラインかで選択できたことも良かったです。

公務員試験は複雑な部分も多く，よくわからず不安に思うことも多いと思います。そういうときは遠慮せず事務局の職員の方々に聞い

てほしいです。親身に相談にのってくださると思います。また，複数の受験先を受ける上では，優先順位を決めておくことが大切です。

面接の日程などが被ったりすることもあり，全てを受験するのは難しいと思います。自分の中で一番合格したい受験先を明確にしておく

ことが必要になってきます。それを考えるにあたって，説明会やインターンシップへの参加はとてもいい判断基準になると思います。ぜ

ひ積極的に参加して受験先について詳しく知るようにしてほしいです。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

福添 美優さん

『合格に向けて最高の環境で頑張ることができました』

～鹿児島大学～

公務員試験のプロである東アカの先生方の生のアドバイスを聞けたことがよかったです。ガイダンスなどでも，レジュメに書いていな

い最新の情報を教えてくださり，とても役立ちました。また，生講義もとても魅力でした。教室に行ってもオンラインで受講しても，今

この同じ時間に友人も頑張っているんだと思え，投げ出したくなるような時に踏ん張る力をもらっていました。

過去の先輩方の報告書や合格体験記なども，とても力になりました。たくさんの実績やデータを持ち，最強の先生方がそろっている東

アカは，公務員を目指すのに最高の環境でした。

公務員試験は，乗り越えなければならない壁が多く，嫌になることもあると思いますが，そんな時には先生方や共に公務員を目指す友

人などと悩みを分かち合うことで気持ちの切り替えができ，良い方向へ進むことも多いです。上手に息抜きをしながら頑張ってください。

２０２２（令和４）年度
鹿児島市消防吏員Ａ

最終合格

鹿児島校

成松 勇貴さん

『幼い頃からの夢が叶いました』

消防士になりたいという夢は，幼い頃から持っていましたが，鹿児島市で多発する事故や災害に対応する鹿児島市消防局の方々の姿を

目にし，私もその一員になりたいと思いました。

勉強方法としては，ただひたすら勉強するのではなく，常に本番を意識したり，ライバルをイメージしてみてください。自分よりも勉

強している人たちはきっといるはずです。不安になる時や，自信を無くす時もあると思いますが，それはみんな同じです。憧れのドラマ

や映画を観ることもモチベーションアップに繋がると思います。

学習面では，過去問等を何度も繰り返し練習することで，問題の傾向などがわかってくると思います。よく出る範囲は，優先して学習

してみてください! 自分を信じて頑張ってください!!～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

城戸 啓至さん

『勉強時間は誰にも負けない』

東アカには，同じ目標に向かって努力しているライバルたちがたくさんいるので，周りに負けたくないという気持ちが勉強する上でモ

チベーションになりました。

私は前職経験があり，前職退職後に勉強を始めました。大学生よりは時間があったので，勉強時間は絶対に負けないという思いで勉強

していました。まずは誘惑に負けずに，勉強時間をしっかり確保することが大切だと思います。周りの人が苦手そうな経済学や数学系の

分野は力を入れて勉強すれば差をつけられるのではないかと思います。私は経済学の勉強に一番多くの時間を費やしました。筆記試験本

番は，それまでに一生懸命勉強を頑張ってきたのであれば，問題がいつもより簡単に感じると思います。私も本番までは不安でいっぱい

でしたが終わってみると，「大丈夫だろう」と思えたので，まずは日々コツコツと努力してみてください。～大阪体育大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

福島 安望さん

『最後まで諦めず努力を積み重ねていくことが大切』

生まれ育った鹿児島市で市民の方々と直接接しながら働きたく，また，インターンシップに参加した際の職場の雰囲気が良かったため，

第１志望は鹿児島市役所に決めました。

公務員受験は，非常に長い道のりになりますが，どのような状況でも最後まで諦めず努力を積み重ねていくことが，合格に繋がると思

います。私は模試の成績が悪く，1番初めに受けた試験でも復習が間に合わず，不安と焦りを感じていました。しかし，第1志望合格を

目標にしてコツコツと努力をした結果，良い結果を出すことができました。他の受験生と比べて落ち込むこともありましたが，落ち込み

すぎず，それをモチベーションに変えて勉強を続けました。不安な時は1人で抱え込まず，アカデミーの方々や友人などに相談すること

も大事だと思います。後悔のないよう，最後まで目標達成に向けて頑張ってください。～鹿児島大学～

東京アカデミーに通って特によかった点が３つあります。一つ目は，講義を受けなければ理解に時間がかかるところをわかりやすくお

しえていただけるところで、二つ目は，試験での頻出問題や要点を教えていただけたところです。そして大学の面接練習は，週に1回も

しくは2週に1回しか予約が取れなかったのですが，東京アカデミーでたくさん面接練習ができたところがとてもよかったです。

これから受験勉強を開始する方は，東京アカデミーの先生方を信じて頑張ってください。私の場合は，繰り返し問題を解き，選択肢の

間違いを正しく言い換えながら問題を解く方法が1番頭に入ってきやすかったです。実際，講義後に問題（講義範囲）を解き，あとは

習った範囲をひたすら解きました。

自分の勉強法を見つけて，志望先に向かって頑張ってください。

『自分に合った勉強方法を見つけよう！』２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

橋口 沙弥さん

～鹿児島大学～



２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

藤原 真那さん

『とても大きかった友人の存在』

友人に誘われ，東京アカデミーに入会しました。

講義は友人と受けていましたが，終わったあとに一緒にノートにまとめることで理解を深めることができ，また，認識の違いを防ぐこと

もできました。東京アカデミーのテキストはとても充実しており，テキストをとにかく読み込むようにもしていました。

二次試験の対策は，友人に協力をもらい，過去の質問例に対してひたすら答えるといった練習もしていました。あまり練習しすぎると

緊張のもとになると思い，ほどほどに練習するように心がけました。

受験勉強は，とても大変で投げ出したくなることもあると思いますが，精神的に参ってしまわないように，気分転換もしながら頑張る

ことが大切だと思います。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

竹原 美柚さん

『悔いを残さぬよう一日一日を大切に！』

東京アカデミーは模試が定期的にあるので，その都度気合を入れて勉強に取り組めたことがよかったです。また，模試の順位が教室に

張り出されるので，そこに名前が載ることを目標に頑張ることができました。模試の結果を見て落ち込んだり焦ったりすることもありま

したが，その気持ちが勉強へと駆り立ててくれました。また，分からない問題だけではなく，試験を受ける上で不安なことも気軽に質問

できたので，しっかりと心の準備や対策をして試験に臨むことができました。先生の他にもチューターの方や座談会に来られる先輩方な

ど，自分が抱える不安や疑問を解消できる場が多くあることもよかったです。

東京アカデミーには自分と同様に不安を抱えている人もいると思うので，そうした人と悩みを共有すると少し気持ちが楽になると思い

ます。後悔のないよう，1日1日を大切にして最後まで頑張ってください！～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級（一般事務）

最終合格

鹿児島校

松葉瀬 愛理さん

『友人と一緒に受験生活を乗り切ろう！』

勉強方法は人それぞれで，自分の勉強方法があっているのか不安になることもあると思います。私自身，自分のやり方と友人のやり方

が異なり，なかなか結果に反映されず不安になることも多かったです。その際に，私は面談等で相談したり，友人のやり方を一度試すな

どして，自分にあったやり方を探すようにしていました。また，勉強のモチベーションが上がらず，集中して勉強できない時には，友人

と出かけたり自分の好きな事をする等，適度に息抜きをしていました。集中できない時は思い切って少し勉強から離れ，息抜きをするこ

とも大切だと思います。また，一人で勉強するのではなく，友人と勉強をできるだけするようにして，分からない所を教え合ったり，情

報交換や相談をしたりして，一人で抱え込まないようにしていました。同じように頑張っている人と一緒に勉強することは，自分のやる

気を上げることにもつながると思います。自分に合った勉強方法を探しながら合格に向けて皆さんも頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

上園 香菜美さん

『万全なサポート体制で安心して挑むことができました！』

東京アカデミーに通って良かった点は，講義で大切なポイントを丁寧に解説してくださるところと，模試後の面談などたくさんのサ

ポートをしてくださるところです。公務員試験対策は長期間にわたるからこそ，繰り返し重要なところを復習できたり，困ったときに相

談に乗ってもらえたりしたことはとても心の支えになっていました。それに加えて，自習室を利用できたのもよかったです。私は家や大

学の図書館で勉強することが多かったのですが，試験直前は友人と一緒に自習室に通ったことで気分転換をしながら頑張り続けることが

できました。また，分からないことがあったときは先生方に質問することもできたので，疑問に思ったところはすぐに解決できたところ

もよかったです。普段の試験勉強から試験本番まで，丁寧にサポートしていただき，何事も安心して挑むことができたので，東京アカデ

ミーを選んで本当によかったです。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市消防吏員Ａ

最終合格

鹿児島校

大谷 周太郎さん

『支えてくれたみんなに感謝』

～鹿児島国際大学～

地元である鹿児島市で，消防士として身近な人を守りたいと思い，受験を決めました。

面接試験では，前もって用意していた文章をうまく話せませんでしたが，自分が消防士になりたいという熱意だけは，十分に伝えられた

と思います。それが最終合格につながったと感じています。

一次試験対策は，授業でしかり土台をつくってから後半に何度も過去問を解くことが大切だと思います。模試で思うような結果が出な

くても，焦らず基礎を固めてください。また，面接の対策としては，早めに自己分析をしていたほうがいいと感じました。

合格できたのは，東京アカデミーの先生方，事務の方々，支えてくれた家族のおかげだと強く実感しています。この気持ちを忘れずに

消防吏員として日々努力していきたいです。

２０２２（令和４）年度
佐賀県上級（教育行政）特別枠

最終合格

鹿児島校

小野山 敦士さん

『全授業がリアルタイムの生講義でやる気を維持できました』

東アカが独学と比べていいと感じた点は，授業を受けたり，勉強をしたりして分からない所が出てきたときに，先生に自分が理解でき

るまで質問して教えてもらえる点です。また，定期的に模試があるため，モチベーションを保つことができたのもよかったです。大学生

協と違うところは全ての授業がリアルタイムで行われていたところだと思います。私自身，オンデマンド授業だと授業をためてしまって，

やる気が出なくなってしまう可能性があったため，全授業リアルタイムで行われていたのは，やる気を維持することにもつながりました。

100％の力で頑張ると疲れてしまったり，やる気が出なくなってしまったりしてしまいます。そのため，10％の頑張りでもいいので，

毎日コツコツ継続することが一番重要なことだと思います。また，勉強をしていくうちに，将来が不安になることも多々あると思います。

そういうときは趣味の時間を作ったり，友達とおしゃべりする時間を作ったりしてリフレッシュして欲しいです。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
福岡県Ⅰ類(行政)

最終合格

鹿児島校

前田 幸奈さん

『自分に合った勉強方法を見つけ効率的に学習しよう！』

公務員試験の倍率を見て，大学受験と違い1つも受かる気がしないと気が滅入ることもあるかと思いますが，着実に問題集を解き，授

業は絶対教室で受けて少しずつ2次試験の準備をすれば大丈夫です。私はアプリで自主学習した時間を科目ごとに記録していました。

勉強したくなくてスマホみてるとき，そのアプリを開いて友達が勉強しているのを見て，気持ちを入れ直して勉強するようにしていまし

た。また，科目ごとで記録しているのでバランスよく勉強できたと思います。

模試は，回数も多くて大変だと思いますが，復習をその日中にしておいて，ポイントを書き込んだものを試験本番前に持ち込んでみる

ことがすごく効果的だったと思います。勉強方法は，私自身なかなか効果的なものが見つからなくてすごく焦りましたが，恐れずに方法

を変えてよかったと思います。時間も限られているので，反復復習を基に，東アカの先生にも相談しつつ頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿児島市上級(化学Ａ)

最終合格

鹿児島校

福迫 由貴さん

『自己分析は必須！面接では自分の言葉で素直に表現しよう』

実践的な面接対策はどう頑張っても1人では出来ないので，東京アカデミーで，公務員の面接に詳しい講師の方々から具体的なアドバ

イスが貰えるのは非常に助かりました。また，自分でも過去よく聞かれていた質問をExcelに書き起こして，一問一答形式で回答を作っ

ていました。回答については，自己分析と周りの評価が違うこともよくあったので，家族や親しい友人にも協力してもらっていました。

本番では，嘘をつかないことと、思ったことは素直に表現したことが良かったのかなと思いました。その場でついた嘘も，前もって用意

した嘘も深く聞かれて行けばどこかでボロがでます。どこを深掘りされても，自分の事を自分の言葉で表現できる事が大事だと思います。

面接については，自己分析が非常に大切です。面接の時期になって苦労しないためにも、早め早めに自分のことについて考える時間を

作っておくといいと思います。～鹿児島大学～



２０２２（令和４）年度
霧島市(一般事務Ａ)

最終合格

鹿児島校

田中 洸成さん

『焦らず，諦めず，ひとつずつ取り組もう！』

東京アカデミーでは，同じ目標に向かう受講生と勉強することで意識が高まりました。必要に応じて教材プリントや過去問もいただく

ことができてより幅広く対策できたと思います。人物試験の対策は，東京アカデミーからいただいたテキストの復習や新聞・ニュース等

の情報収集を心がけました。その際に自分だったらどうするかなど，何でもいいので意見や考えを持つことで力をつけることができたと

思います。霧島市は集団討論も課されましたが，集団討論の対策で，他の受講生の意見を共有できたこともよかったと思います。

焦らず，諦めず，ひとつずつ取り組めば合格できる力は身につくと思います。得意教科を伸ばすことはもちろんですが，苦手教科の克

服も忘れずにすることで，それが自信につながり，面接のアピール材料にもなります。同じ経験した者として心から応援しています。頑

張ってください!～北九州市立大学～

２０２２（令和４）年度
姶良市(一般事務Ａ)

最終合格

鹿児島校

若杉 康平さん

『面接練習のおかげで本番では全く緊張せず臨めました』

公務員試験は出題範囲が広いので，勉強の際の優先順位をつけた方がいいです。捨て科目を作れとまでは言いませんが，まんべんなく

勉強して，時間が足りなくなりました。勉強や試験中の時間配分を身をもって知る意味でも模試は利用してください。

自主的に取り組んだことは，自治体調査と自己分析です。また，二次試験は集団1時間，個人15分の面接のみであったので，面接の基

本を教えていただき，本番は全く緊張しませんでした。先輩方の受験記録も大いに参考になりました。

面接は十分指導していただけるので心配しなくていいと思います。先輩方の体験記もあるので，面接本番で想定外のことは起きにくいで

す。とにかく自己分析をしっかり行い，面接官に熱意を伝えられればいいと思います。ただ，聞かれたくない質問は必ず聞かれます。相

手も面接のプロなので見透かされます。何を問われても返せる準備をしていれば，緊張せず面接できます。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
鹿屋市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

寺村 美早紀さん

『先輩合格者のアドバイスも大変役立ちました』

東京アカデミーは，講義が分かりやすく，模試などで分からないところがあってもすぐに質問できる点や，筆記試験対策や面接練習に

加え，先輩方のアドバイスも聞くことができる点も良かったです。また，周りの受講生の勉強モードを感じとることができるので，気が

引き締まり，勉強への意識が高まりました。

勉強始めの頃は問題を解けないことが多いと思いますが，あせらずに繰り返し取り組めば必ずできるようになるのでがんばってくださ

い！！私の勉強方法としては，過去問を解く→まちがえた問題の解説で学習→数日後にもう一度解く（正解できるようになるまで）とい

うような感じで勉強していました。また，本番に合わせて午前に教養，午後に専門を解くような学習スケジュールを立てていました。

本番は時間がないので，絶対に落とさない科目を決めて，それを優先的に解くことも大切です。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
薩摩川内市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

田原 匠馬さん

『一番大切なことは日々の積み重ね』

教養科目については，自分でもできそうと思いましたが，講義を受けて東アカに通って良かったなと思います。理由としては，早く解

く方法を教えていただけたり，出題される可能性が高い問題などを教えていただけた点です。専門科目に関しては，自分では勉強できな

いなと感じました。特に経済学や民法など今まで勉強してこなかった分野をみっちり学ぶことができたので，通って本当によかったと思

います。

一番大切なことは，日々の積み重ねだと思います。毎日コツコツ勉強することが大切です。模試でいい点数が取れなくても，へこむこ

とはないです!! その後の復習がとても大切です。自分も模試でいい点数を取ることは多くなかったけれど，復習を大切にしていたので，

結果として返ってきたと思っています。最後まで諦めず頑張ってください!!～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
日置市(一般事務Ａ)

最終合格

鹿児島校

奥 安弥音さん

『継続は力なり』

受験勉強って，継続させることが大変ですよね。私自身，コツコツ勉強を続けることがすごく苦手なタイプです。そんな私にとって，

勉強を継続するために大切だと思ったことが二つあります。それは，「勉強計画を立てる」ことと，自分の「モチベーションを上げる物

事を決める」ことです。ちなみに，私のモチベーションを上げられることは，“応援してくれる人たちの顔を思い浮かべる”ことと，“く

じけそうな時には美味しいものを食べる”ことでした。美味しいものを食べたり，好きな音楽を聴いたり，片づけをすることなどはスト

レス解消にもなり，勉強机まわりをきれいに片づけて掃除をすると，スッキリして次の勉強のモチベーションアップにも繋がってよかっ

たです。

私のように，勉強を続けるのが苦手な人にとって，少しでも参考になれば幸いです。やはり，継続した分だけ力になります。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
神奈川県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

髙嶺 幸平さん

『なりたい“自分”になる！』

～鹿児島国際大学～

大学での東京アカデミーの講座を受講していたのですが，本気で警察官になりたいと思い，学内講座のあと，引き続き通学部コースで

しっかりと勉強することを決めました。

幼い頃から警察官に憧れており，一生の仕事として警察官以外は考えていませんでした。目標がはっきりしていたので，勉強も根気強

く続けることができたと思います。勉強では，数的推理などを苦手としていましたが，自習の時間もしっかり確保して，苦手克服に努め

ました。

ただ公務員になりたい，というのではなく，公務員としてどのような仕事をやりたいのか目標が定まると，より頑張れると思いますし，

効率的な勉強にも必ずつながると思います。目標を設定し，自分の働く姿をイメージして頑張ってください！

２０２２（令和４）年度
松山市上級(事務職)

最終合格

鹿児島校

向井 花音さん

『リフレッシュしながら悔いなくやり切ろう』

私は地元に帰って貢献したいという思いが強かったので，松山市を第1志望としていました。合格できたポイントとしては，1度地元

を離れてみて気づいたことや，地元のために自分に何ができるかといったことを，本番の面接で自分の言葉で正確に話せたことだと思い

ます。

毎日勉強を継続することはなかなかできないし，モチベーションを保つことは難しいとは思いますが，リフレッシュをすることを忘れ

ず，成績が伸びなくて悩むばかりではなく，自分なりに工夫をして勉強することを楽しみながら自分を信じて最後まで悔いのないように

やり切ってほしいです。うまくいかないことがあっても，そこで悩むのではなくどうすればいいのか，気持ちを切り替えてうまくいくま

で粘り強く取り組んでください。悩んだときは友人や東京アカデミーの方々とお話することをオススメします。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
薩摩川内市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

濵本 帆奈美さん

『為せば成る！仕事と勉強を両立して合格できました』

独学では，受ける試験ごとの出やすいポイントや内容を理解する上でのポイントは分かりにくいですが，東アカではそれを教えてくれ

たので良かったです。また，私は面接に苦手意識を持っていたので，実践と同じようにやったり，自分のストロングポイントを引き出し

ていただいたりと，自分では気づかないことを指導していただいたので，自信がつきました。

私は，仕事をしながら東アカに入り，受験勉強を始めました。他の受講生が日中に勉強しているので差を感じたこともありましたが，

何とか最終合格までたどりつけました。何度もあきらめそうになったこともありましたが，最後まであきらめなくて本当によかったと思

います。どこを受けるか迷っていたら，とりあえず受験申込をすることで，あとで受験先も選択できました。合格するまでは不安でいっ

ぱいでしたが，合格した時はとても嬉しいのでやりがいがありました。～長崎外国語大学～

２０２２（令和４）年度
南九州市(一般事務Ａ)

最終合格

鹿児島校

髙橋 和希さん

『仲間と共に乗り越えて合格を勝ち取ろう！』

独学での勉強に限界を感じたため，東京アカデミーに入会しました。入会当時は，勉強についていけず，試験範囲の広さにくじけそう

になりましたが，公務員試験受験のための多くの情報や筆記試験の効率的な勉強方法と，本番での点の取り方のテクニックを教えていた

だきました。

また，勉強しても模擬試験で結果が出なかったことが，苦しかったですが，それを乗り越えて次の模試で自己ベストを出せた時は，と

ても嬉しかったです。

同じ夢を目指す仲間と，頼れるアカデミーの先生方が力になってくれます。苦しくても仲間と共に乗り越えて合格を勝ち取ってくださ

い。最後まで諦めずに一生懸命に頑張れば，必ず結果はついてきますよ。～鹿児島国際大学～



２０２２（令和４）年度
霧島市(一般事務Ｂ)

最終合格

鹿児島校

東 孝太郎さん

『充実した講義で効率的な学習ができました』

講義にはほぼ休まずに行きました。何より講義内容が充実していて，重要なポイントやより良い解き方を学ぶことができるので効率の

良い勉強が出来ました。分からない問題や苦手な問題でも何回か解いていたら突然分かりだす時があります。繰り返し解くことが必ず力

になりますので何度も何度も解くことをオススメします。

面接だけでなく集団討論も練習させてもらいましたが，事前に自分がどういう立ち回りが得意か知ることができたので，落ち着いて本

番を迎えられました。面接練習でも自分のことをもっと強調した方がいいポイントを指摘してもらったので自信を持って面接に挑みまし

た。面接練習は，やりすぎて損はないです。練習を重ねて自信をつけることで心に余裕ができてきます。

勉強も面接もメンタル勝負になることがあります。強い気持ちで頑張ってください。～福岡大学～

２０２２（令和４）年度
肝付町(一般事務)

最終合格

鹿児島校

川添 航さん

『努力は必ず報われる』

社会人経験があり，受験勉強から遠ざかっていたので，東アカに入校したことで勉強のペースをしっかりつかむことが出来たと思いま

す。独学だとモチベーションの維持が難しかったり，目標に向けて努力することが難しかったと思います。模試が定期的にあるのも，モ

チベーションを維持する為に，とても有益だったと感じます。

もし，受験勉強に行き詰まった時は，親しい友人と会ったり，自分の好きな事をしたり，外の空気を吸う時間も大切だと思います。受

験勉強をしているこの時間は，かなりきつく大変な時間だと思いますが，自分のこれからの人生を考えると，あっという間に過ぎます。

努力は必ず報われます。私自身，模試の成績は，最初から最後までＥ判定ばかりでしたが，複数の試験で一次突破することができまし

た。最後まで諦めずに頑張れば，良い結果に必ず結びつくと思います。～東海大学～

２０２２（令和４）年度
財務専門官
最終合格

鹿児島校

姥 佑輝弥さん

『自分の力を出し切ろう！』

先生たちが，公務員試験についての知識が豊富で，どのような試験でこの内容が頻出であるというところまで教えてくれるので，勉強

するポイントが絞りやすいでした。過去問も豊富で，試験の傾向をつかむことができました。模試も様々な種類があり，結果を見ること

で自分の苦手な分野などを把握できました。

受験勉強は大変だと思いますが，勉強した分だけ合格に近づくと思います。また不安なこと・分からないことがあったら小さなことで

も東京アカデミーの方は話を聞いてくれるので相談に行ってみてください。合格をするまで道のりは長いと思いますが，計画を立てて，

自分の力を出し切ることができればきっと結果はついて来ると思います。合格するか不安になることがあるかもしれませんが，その時は

自分のしてきたことを信じて最後まで頑張ってください。公務員試験合格を目指す皆さんを陰ながら応援しています。～鹿児島国際大学～

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

冨田 満梨奈さん

『自分のペースでコツコツと』

公務員試験の勉強をする際に大切にしていたことを紹介します。まず学習面では，時間を計りながら問題を解くことです。特に数的や

判断は考えすぎてしまうと時間がかかりすぎることがあったので，注意しながらやっていました。また，どの科目に特に力を入れるかを

考えることも必要だと思いました。専門は配点が高いため，より重視して学習し，その中でも憲法や民法，行政法は繰り返し過去問を解

きました。経済が苦手だった分，他の科目で失点しないように心がけました。

次に精神面では，適度に休憩をすることが大切だと思います。私は，一日に「これだけはする」という目標を立て，それが達成出来た

ら自分の好きなことをしてリフレッシュするようにしていました。公務員試験は長丁場で不安なことも多いと思うので，自分を追い込み

すぎずに自分のペースで一歩一歩進んでいくといいのかなと思います。体調に気を付けてがんばってください。～鹿児島大学～

～鹿児島地方法務局～

最終合格

２０２２（令和４）年度
裁判所一般職(裁判所事務官)

最終合格

鹿児島校

坂元 美月さん

『絶対に裁判所で働きたいという強い思いが大きな力になりました』

元々，裁判所職員を目指していたことから，公務員試験の受験を決めました。絶対にここで働きたいという強い思いがあったことが，

一次試験・二次試験を乗り越える上で大きな力になったと思います。

東京アカデミーに入ってよかったと思う1つ目は，毎回の授業が分かりやすく，試験に出題するポイントを効率的に学ぶことができる

ところです。本番の試験では，自主学習で勉強が及ばなかった内容が出題されても授業内での先生のお話を思い出して，正答することが

出来たことが多くありました。2つ目は，合格までのあらゆる面でのサポートが手厚いことです。困った時にはいつでも相談できる環境

があることから，安心して試験だけに集中することができました。3つ目は，授業や模擬試験等で他の受験生が頑張る姿を近くで見るこ

とができるところです。一緒に頑張る仲間がいたおかげで最後までモチベーションを維持できました。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
宮崎県警察官Ａ
最終合格

鹿児島校

三井 陽生さん

『面接では素直な態度で熱意を伝えよう！』

講義はオンラインと対面を選べましたが，できるだけ対面で受けるよう心掛けました。復習は，講義があったその日にを必ず行い，過

去問などは，基礎問題を何周も解きました。講義がない日は，自分の苦手な分野に時間を多く割いて，自習室や図書館で利用して勉強し

ました。

論文の対策は，過去の課題を5回ほど書いて，添削・指導してもらいました。受験する地域のニュースにも目を通し，人口や課題など

の把握にも努めました。面接は，複数人の講師に見てもらい，様々なアドバイスをもらうことができました。また，友人とも面接練習を

行い，意見を出し合ったりしました。最終合格できたポイントは，面接で正直に話すことができたからだと思います。素直に話しをした

ことで，熱意も伝わったのではないかと思います。～志學館大学～



２０２２（令和４）年度
法務省専門職員(人間科学)

鹿児島校

森林 福実さん

『面接練習は録画して客観視することが大切』

大学で専攻している分野を仕事としたかったので，受験先は決めていました。併願先は，スケジュールがうまく調整して，自分が受験

できる範囲で決めていました。記述試験がとても自信がなかったため，面接で取り返すように面接練習と受け答えの内容を準備して臨み

ました。面接のために自分の手帳に長所・短所，大学生活で力を入れたことなどのネタを書き込んでエントリーシートや質問で返せるよ

うに準備していました。面接練習は，自分の受け答えを録画した上で，一つの試験に対して2回は必ず受けるようにし，その後，ネタ帳

に良かったところ・悪かったところをピックアップして面接に活用できるようにしていました。

公務員受験は，長期に及ぶため，勉強面ではすることを決めて臨むこと，精神面では，不安を感じたらアカデミーの方々に相談したり，

解消できる方法を持ったりしてため込まないことが大事だと思います。～鹿児島大学～

～保護観察官～

最終合格

２０２２（令和４）年度
労働基準監督官Ａ

最終合格

鹿児島校

上萩原 未来さん

『今の精一杯の努力が後の余裕につながる』

東京アカデミーの講義，テキスト，模試など全てを活用して対策をした1年でした。特にガイダンスは情報を十分に得られるチャンス

だったと感じて，ネットの不十分な情報よりとても有効でした。

短い時間での公務員勉強は，科目が多い，時間がない，演習してない，成績伸びない，イヤだ！！と思う人がほとんどだと思います。

私は初めての科目が多く，講義に置いて行かれないようにすることで精一杯でした。でも，勉強中1つだけ心がけていたことがあります。

それは，今の自分のレベルを把握して対策をすることです。ちゃんと講義に行く，ちゃんと講義を聞く，ちゃんと講義の復習をする，

ちゃんと質問に行く，などなど。周りの友人が早々に問題演習をして焦るかもしれませんが，気負う必要はないと思います。小さな進歩

が受験の頃には大きな成長になると思います。先生や友人，先輩の言葉に耳を傾け，優先順位を間違わないように気を付けてください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
労働基準監督官Ａ

最終合格

鹿児島校

中島 大成さん

『説明会等へ積極的な参加が合格に近づく！』

テキストや問題集に悩むことなく，スムーズに学習を開始できたことはスタートダッシュの速さに繋がり，とても良かったです。また，

ほぼ毎日講義があったため集中力を切らさずに最後まで走り切ることができました。面接対策では，本番さながらの空気を作ってくださ

り，そこで何度も練習できたことで本番と同じ心構えで取り組めました。

体をこわさない程度に，学習や面接対策に取り組むことが大切です。私は，生活リズムを大きく変えることはなく，集中力が高まって

いるときに深く学習をして，休むときは休んでいました。第一志望の場所に関しては，インターンや説明会に積極的に参加をし，自分を

アピールすることが，合格に近づく大きなポイントだと思います。本格的な学習を始める前にでも，足を運んで職場の様子や職員の様子

を見てみてください。～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

鮫島 麗さん

『最後まであきらめず、自分との戦いを制す！』

受験は，自分一人で試験や面接に挑まなければならないため，最終的には自分との戦いです。しかし，周囲には自分と同じように頑

張っている，戦っている友人がたくさんいます。また，応援してくれる家族や先生方もいます。本番は個人戦かもしれませんが，それま

での過程は団体戦！と考えると少しリラックスできるのではないでしょうか。私自身，一人でやり遂げないといけない，というプレッ

シャーに駆られ，精神的に余裕がなくなり，心が折れそうになりました。しかし，友人と一緒に勉強したり，家族や先生に相談したりす

ることで，気持ちに余裕が生まれ，最後まで努力することが出来ました。また，最後まであきらめない！これが本当に大事だと思います。

筆記試験が終わってもまだ面接があります。面接で挽回することも十分可能です。最後まで気を引き締めて，あきらめず駆け抜けてくだ

さい。今の頑張りは必ず将来に生かされます。自分を信じて，友人・家族・先生方を頼って頑張ってください。～鹿児島大学～

～鹿児島地方検察庁～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

羽田野 芙由さん

『周囲の頑張りに何度も奮い立ちました！』

まわりの頑張っている友達の姿を自習室や教室で見て，自分も頑張ろうという気持ちに何度もなることができました。事務の方や担当

の先生などに迷ったり不安なことがあったりするときはすぐに相談できるという環境もとても良かったと思います。また，大学学内講座

よりも面接カードの添削依頼から返却までのスピード，面接練習の予約の取りやすさ，様々な点において便利だったと思います。

民間就活の人たちと比べると勉強を始める時期が圧倒的にはやいにもかかわらず，決まるのはすごく遅いこと，一緒にがんばろうと

言っていたはずの東アカ生が気づいたら辞めていたこと，模試でなかなか結果が出せずにやる気がなくなってしまったこと・・・たくさ

ん気持ちが落ちた時もあったけれど，最後まであきらめずに通い続けて良かったと思います。使えることは最大限にフル活用して，悔い

のないようにがんばってください！息抜き，ストレス発散の自分なりの方法を見つけていくことが大事です(⌒∇⌒)～鹿児島大学～

～福岡地方検察庁～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国立大学法人(九州事務)

鹿児島校

福田 百華さん

『頑張り続ければきっといい景色が見えてくる！』

東京アカデミーの良いところは，重要なポイントや問題や出題傾向を，先生方から教えてもらえることです。そのおかげで，限られた

時間の中で集中的に進める範囲をしっかり理解しながら勉強することができました。また，教室に行けば，私と同じ進路を目指す人たち

と一緒に講義を受けることができるので，そういった人たちの存在があったから私も頑張ろうという気持ちになれました。また，東京ア

カデミーは面接やES等の二次対策にも力を入れているので，最終合格までしっかりサポートしてくれる点も良かったと思います！

公務員試験の最終合格までの道のりは長く，不安に思う日もたくさんありましたが，自分を信じて頑張り続けることが一番大切だと思

います。点数が伸びなかったり，試験前で不安だったりした時も，自分が合格して楽しく働いているイメージをずっと持ち続けて勉強に

励んでいました。頑張り続ければきっといい景色が見えてくると思うので，最後まで諦めずに頑張ってください！～鹿児島大学～

～鹿児島大学～

最終合格

～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

永田 梨香子さん

『同じ目標を持つ仲間がいるから最後まで頑張れました』

学習面では，計画的にすることをオススメします。私は1週間単位で各教科どこまで進めるかを計画して勉強していました。やるべき

ことが明確になり，達成感もあります。

精神面では，メリハリをつけてすることをオススメします。特に，模試があった日は，友達とカフェに行って息抜きするようにしてい

ました。休むことで，また次頑張ろうと思えるので，リフレッシュする時間は無理やりにでも作るべきだと思います。また，一緒に頑張

れる仲間をつくることも大事です。私は，思うように成績が伸びなかった時に，友達と勉強することでモチベーションを上げていました。

一次試験の本番の直前期こそ，友達と問題を出し合ったり，教え合ったりして乗り越えてください！本番は自分を信じて頑張ってくださ

い！～鹿児島大学～

～熊本労働局～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国家一般職(土木)

鹿児島校

朝谷 亮太さん

『誰よりも面接練習をこなしました』

～鹿児島大学～

～九州地方整備局～

最終合格

専門試験対策ですが，東アカの土木の授業や土木や工学基礎などの理系の人が受ける授業は，全て受講していました。東アカで配付さ

れた問題が本試験で本当に多く出題されていて，鹿児島県庁の二次の専門の筆記試験は，7題中3題くらいは丸々そのまま問題となって

いた記憶があります。面接対策ですが，おそらく東アカで1番練習していました。そこまでやって何の意味があるのかと思う方もいると

思いますが，鹿児島県庁の面接では様々なことを聞かれ，全て準備した回答を話すことができ，何一つ焦ることもなく終われたので，私

は，志望理由の伝え方の変更や練習を何度もしてよかったと思います。

最後に，私は，公務員試験の対策と卒業研究も同時並行で進めてきましたが，全ては合格するためで，絶対にどの試験も落とさない気

持ちで頑張りました。みなさんも後悔しないように、最後まで粘り強く勉強し続けてほしいです。

２０２２（令和４）年度
国税専門官

鹿児島校

前村 駿育さん

『講義はなるべく対面で受け，ノートの取り方も工夫しました』

学習面では，なるべく対面で講義に参加した方が良いと思います。私の場合，オンラインで自宅で講義を受けていると気が散ることが

多く，対面の方が集中でき，分からない点もすぐに質問しました。また，私はノートの取り方にも気をつけており，「何でもノートを取

る」，又は「ノートをほとんど取らない」というやり方はやめた方が良いと思います。向き，不向きもあると思いますが，後からテキス

トを読み返して，テキストだけでは理解が追い付かない点を補足できるようなノートが，効率的に勉強できると思います。

精神面では，「何とかなる」位の気持ちを持つことが重要だと思います。試験が近づくとどうしても不安になりますが，緊張しすぎて

は，普段の力を発揮できません。一次試験では，全く答えが分からずとも最悪5分の1の確率で正解はできます。普段からしっかり頑張

れている自分を信じて，気負いすぎず試験に臨むことでいい結果につながると思います。～東京農工大学～

最終合格



２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

吉武 佑真さん

『常に集中できるように勉強を習慣づけよう』

大学では法律を学んでいたので，それを活かせる仕事に就きたいと考えていました。国家公務員は自治体と違い特定の専門分野を扱う

ことになるため，法律を学びながら仕事をするなら特に法務局がいいと思い志望しました。

学習面ではまずは勉強のクセをつけておくことが大事だと思います。最初の2週間はきついかもしれませんが，朝昼夕それぞれ時間を

設定してとにかく机に向かえばそのうち慣れてきます。私は1日6時間を目安に朝は数的・経済などの計算系を，午後は法律などの暗記

系をやっていました。精神面では焦らないように心がけることが重要だと思います。不安や焦りなどのネガティブな感情は個人的には毒

にしかなりませんので，常に集中できるように勉強を習慣づけたり，息抜きをしっかりとっていました。また息抜きなどの日頃の行動は

面接対策にも必要になってくるので，どんな時に落ち込んだり達成感を得られるかを意識しながら行動するのもいいと思います。～西南大学～

～宮崎地方法務局～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

馬渡 由梨花さん

『生活のリズムを整え体調管理は万全に！』

勉強することももちろん大事ですが，一番気をつけてほしいことは生活リズムを整えることと体調管理をしっかりすることです。生活

リズムを整えることについて，私は元々夜型だったので試験の日程に合わせて朝型の生活リズムにすることにとても苦労しました。その

ため，夜型の人は早いうちから朝型の生活リズムにし，試験の時間帯に頭がさえている状態になるようにしておくといいです。体調管理

については，私は試験1週間前に体調を崩してしまい，当日試験を受けたものの頭が働かず，思うようにいかなかったという経験をしま

した。そのため，普段からより気をつけておいた方が安心だと思います。勉強を頑張ってきたのに当日受けられなかった，上手くいかな

かったといった後悔をしないようにしてほしいです。勉強については，分からないと思った問題は早めに解決して復習することが大切で

す。私は先生に質問して，解き方などをまとめていました。それぞれに合った勉強方法が見つかるよう聞くのもよいと思います。～鹿児島大学～

～鹿児島地方法務局～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国立病院機構九州（事務職）

鹿児島校

新屋敷 美優さん

『周囲の頑張りが大きな励みになりました』

公務員という職業に興味があったので，東京アカデミーに通う中で，公務員という職業の幅広さやそれぞれの試験の出題傾向や時事に

関する知識をつけることができました。また，自分の友人や周りの人に公務員受験をする人があまりいなかったので，とても不安な気持

ちになることが多かったのですが，東京アカデミーでは，同じ目標を持って頑張っている人がたくさんいるので，勉強を続けるというこ

とが辛くなった時に「辛いのは自分だけじゃない」という励みになる点がすごく良かったです。

覚えることが多いのですぐに忘れたりして，また覚えなおすということの繰り返しがすごく大変だと思いますが，続けることで忘れる

範囲も狭くなってくるのでとにかく自分がしていることを信じて続けることが大切だと思います。また，自分の志望先が明確に決まって

いる人は，志望先のパンフレットや採用情報等を見返してモチベーションを上げるなどしてみるのもいいと思います。～鹿児島国際大学～

最終合格

２０２２（令和４）年度
労働基準監督官Ａ

鹿児島校

福丸 恵介さん

『圧倒的な情報力に感謝』

東京アカデミーに通ってよかったと思うことの一番は，情報力だと思います。メールでの情報共有や講義前後のアナウンスなど様々な

方法で情報を得ることができ，受験先を選択する上でとても参考になりました。また，科目ごとに精通している先生方が独自の受験攻略

法や問題を解くための小ワザなどについても教えてくださり，これは東京アカデミー独自のものであると思いました。

よく耳にする言葉かとは思いますが，「諦めないこと」が一番大事なことだと思います。受験の直前に見ていたテキストの内容が出題

されたり，隙間時間に見ていたノートと同じ問題が出題されたことがありました。また，受験に臨む上で身だしなみや話し方，面接カー

ドの字の綺麗さなどは，侮れない大事なポイントだと思います。自己アピールする時間は数十分しかないため，細部にも気を使うことが

合格を掴むことに繋がると思います。～鹿児島大学～

最終合格

～鹿児島大学～

２０２２（令和４）年度
国立大学法人(九州事務)

鹿児島校

Ｈ．Ｓさん

『仲間と高めあいながらモチベーションを維持しよう！』

東京アカデミーに通って良かったと思うのは，公務員試験がどういうものか理解でき，安心して勉強することができた点だと思います。

東京アカデミーはこれまで多くの最終合格者を出した実績があり，公務員試験に関するデータも多く持っていたため，安心して通うこと

ができました。

これから受験勉強をする上で，一番大事だと思うものは，モチベーションの維持だと思います。公務員試験はこれからの人生に関わっ

てくるものになるため，プレッシャーがとても大きいかったので，ですモチベーション維持のために友達と勉強してお互いを高め合うよ

うにしていました。また，自分がやりたい仕事の軸を作ることもおすすめです。将来自分がどんな仕事をしたいか想像できればやる気に

つながります。また，面接でも志望理由などで説得力を増すことができるため，仕事の軸があればやりやすいと思います。～鹿児島大学～

～鹿屋体育大学～

最終合格

２０２２（令和４）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

四元 翔子さん

『焦らず，無理せず，今できることを努力しよう』

～鹿児島大学～

～鹿児島労働局～

最終合格

東アカでは，効率良く勉強ができました。例えば，大学では東アカよりも早い時期から長時間講義が組まれていますが，東アカでは短

期間で重要なポイントを教えていただけました。大学のレポートもある中で，東アカは両立しやすかったと思います。

勉強のやる気が沸かなくなったり，投げ出したいと思った時に無理をしすぎると，長期的に勉強を続けることが難しくなると思います。

休む時にはしっかりと休み，集中力がある状態で，勉強することがとても大切だと思います。

また，自分が周りより遅れているかもと感じて焦ることもあると思いますが，落ち着いて今できる最大限の努力をしようと，気持ちを

切りかえることが大事です。

受験生活は，大変だと思いますが，やれば伸びると信じて頑張ってください。

２０２２（令和４）年度
国立大学法人（九州事務）

鹿児島校

釜付 瑞生さん

『家族や友達など周りのサポートに感謝』

～鹿児島県立短期大学～

最終合格
～鹿児島大学～

勉強の習慣化がとても大変だったので，毎日の勉強と模試などで勉強のサイクルを生活の中に作っていけたのが，東京アカデミーに

通ってよかったと思う点です。

勉強をしていく中で，不安に思うこともたくさんあると思いますが，溜め込みすぎずに自分の心身の管理を行うことが大切だと思いま

す。一次対策が終わっても面接カードを書いたり，面接対策をしたりと自分と向き合わなければならない場面がたくさんあります。私は，

この作業がとても苦手で，家族や友達など周りの人にたくさん助けてもらいました。面接対策としては，早い段階から自己分析をしてお

くことをおススメします。本番の面接で，落ち着きがあるというようなことを言われたので，落ち着いて笑顔で話すことも大事だと思い

ます。どんな時でも落ち着いて自分の意見をしっかり持ってください。応援しています。

２０２２（令和４）年度
国立大学法人（九州事務）

鹿児島校

Ｈ・Ａさん

『情報量が豊富で万全な受験対策ができました』

～鹿児島県立短期大学～

最終合格
～鹿児島大学～

私は，自分でスケジュールを立ててもうまく進められないタイプなのですが，東京アカデミーは，時間割が決められており，受験に関

する情報をガイダンスやマイページ等でお知らせくださることで，きちんと自分を律し，メリハリをつけてこの１年間過ごすことができ

たと思います。ガイダンスから公務員試験の流れをつかめたのでとても助かりました。実際，鹿児島大学を受験したのも，国立大学法人

採用試験があるということをガイダンスで知ったのがきっかけでした。

また，論作文や面接指導もとても親身になって様々なことを教えてくださり，自信につながりました。作文添削をしてくださった先生

が，作文の内容をほめてくださったのは，とてもうれしく心の支えになったことを覚えています。

模試の結果などに一喜一憂せず，「本番がこれじゃなくてよかった」くらいの気持ちでいてほしいです。
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